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Gütersloh, 28.11.2023 

 
Anfrage der Fraktionen CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu TOP 
13 "Fragen der Ausschussmitglieder" im Ausschuss für Planung, 
Bauen und Immobilien am 05.12.2023:  
 
 
Sehr geehrter Herr Trepper,  
 
für die Sitzung des Ausschusses für Planung, Bauen und Immobilien am 05.12.2023 
stellen die Fraktionen von CDU und Bündnis 90/Die Grünen zum Thema „Freiflächen 
Photovoltaikanlagen auf Deponien“ die folgenden Fragen:   
 
 

• Welche ehemaligen Deponieflächen können in Gütersloh für Freiflächen-PV-Anlagen 
genutzt werden?  
 

• Wie ist der Bearbeitungsstand zur Freigabe dieser Flächen für Freiflächen-PV-
Anlagen? 
 

• Welche Arbeiten sind gegebenenfalls erforderlich, um die Flächen für den Bau von 
Freifläche-PV-Anlagen vorzubereiten? 
 

• In welchem Zeitplan können die Freigaben dieser Flächen erfolgen? 
 

• Kann die Stadt zielgerichtet auf den/die Eigentümer*in von geeigneten 
Deponieflächen zugehen, um zu erreichen, dass diese Flächen entweder von ihnen 
selbst oder durch Dritte für PV-Anlagen genutzt werden? 
 

 
 
Vielen Dank für die Beantwortung unserer Fragen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Birgit Niemann-Hollatz                                   Hermann Birkenhake  
Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN                    CDU-Fraktion 
 
 
  

 
An den Vorsitzenden  
des Ausschusses für Planung,  
Bauen und Immobilien 
 
Herrn Matthias Trepper 

 

 


